

06.08.2014 - 14:20 Uhr

Media Service: Playmobil startet TV-Serie

Zürich (ots) -

Der deutsche Spielzeughersteller Geobra Brandstätter, der die Playmobil-Figuren herstellt, drängt ins europäische Fernsehgeschäft. «Es wird eine TV-Serie geben für das britische, französische und kanadische Fernsehen», sagt der Playmobil-Alleinhaber Horst Brandstätter im Gespräch mit der «Handelszeitung». Für den deutschsprachigen Raum ist es mit dem TV-Angebot «vielleicht ab dem Frühjahr 2015 so weit», sagt Brandstätter. Die Vertragsverhandlungen mit einer TV-Station in Deutschland stehen kurz vor dem Abschluss, teilt Geobra mit. Die ersten 52 Folgen (Länge je elf Minuten) laufen ab September auch in Italien und ab Oktober in Grossbritannien. Seit wenigen Tagen läuft die neue Playmobil-Kinderserie «Super4» auf dem französischen Kanal France 3. Frankreich ist das erste Land weltweit, in dem die in 3-D animierte Serie mit den vier «Super»-Helden in Playmobilfiguren-Optik zu sehen ist. Die Serie wird von Morgen Studios in Berlin und dem französischen Anbieter Method Animation produziert. Andere Spielzeughersteller wie Lego hatten zuletzt grossen kommerziellen Erfolg, ihre Spielfiguren im Film zu präsentieren. Der Kinofilm «The Lego Movie» spielte weltweit bisher rund 470 Millionen Dollar ein, die Produktionskosten betragen rund 60 Millionen Dollar.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100759693> abgerufen werden.